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Projet de stockage de déchets nucléaires : le
maire de Belleville-sur-Loire pas au courant

La centrale de Belleville-sur-Loire, le 13/09/2017, photo stephanie para. © Stéphanie Para

Le site d'information écologique Reporterre affirme que la centrale de Belleville-sur-Loire a
été choisie pour accueillir un bassin de stockage de combustibles radioactifs et usés.
Joint par le Berry républicain, Patrick Bagot, maire de Belleville-sur-Loire, mais aussi
conseiller départemental du Cher et président de la Commission locale d'information (Cli),
n'a reçu aucune information sur l'installation d'un tel équipementdans sa commune.

Ce grandéquipement pourrait accueillir entre 6.000 et 8.000 tonnes de métal lourd irradié,
principalement du Mox,un mélange d'uranium et de plutonium.



Selon Reporterre, un stockage de déchets nucléaires est en projet à Belleville-sur-Loire
<https://www.leberry.fr/belleville-sur-loire/environnement/centrale-nucleaire-de-belleville/2
018/02/13/selon-reporterre-un-stockage-de-dechets-nucleaires-est-en-projet-a-belleville-sur-
loire_12737996.html>

"Je suis très surpris, a déclaré Patrick Bagot. J'ai assisté aux vœux de l'ASN (Autorité de
sûreté nucléaire, NDLR), donc je sais qu'EDF a ce projet au niveau national, mais aucun lieu
n'avait été indiqué. Quand on fabrique quelque chose, il faut déposer un permis de
construire et je n'ai rien reçu."

Le maire se demande si c'est une vraie information, communiquée par EDF, ou "de l'intox".
"De toute façon, si c'est un projet national d'EDF, ils n'ont pas à me tenir au courant."

Pour Laurent Dubost, agent EDF et délégué syndical Sud énergie, c'est aussi la surprise.
"On est au courant de rien, on n'a aucune info, ni entendu aucune rumeur, lance-t-il. C'est
une découverte complète."

L'ASN confirme "un dossier sans localisation"

"Nous avons un dossier d'option de sûreté pour le projet d'une piscine centralisée, confirme
de son côtéle service communication de l'Autorité de sûreté du nucléaire (ASN). Nous
l'instruisons depuis l'été dernier. Mais c'est un dossier sans localisation. Nous n'avons pas
encore de site précis. L'ASN instruira le dossier du site une fois qu'EDF aura fait son choix."

De son côté, EDF devrait communiquer d'ici la fin de la journée, pour apporter des
précisions sur le sujet.
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